

Crece patrimonio de sociedades de inversión 18.47% en enero (El Financiero 18/02/10)

Crece patrimonio de sociedades de inversión 18.47% en enero (El Financiero 18/02/10) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 18 de febrero de 2010 Administran 958 mil 762 millones de pesos. Las cifras totales de patrimonio administrado por la industria de los fondos de inversión en México aumentaron en enero 18.47 por ciento, en comparación al mismo mes de 2009 y 1.45 por ciento frente a diciembre, alcanzando así los 958 mil 762 millones de pesos. Según datos de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB), los vehículos de deuda administraron recursos por 807 mil 500 millones de pesos; en tanto, la renta variable sumó 151 mil 262 millones. Los partícipes aumentaron 6.31 por ciento en 12 meses (117 mil 588 nuevos concursantes), totalizando en enero un millón 981 mil 652 personas, mientras que el crecimiento fue de 0.026 por ciento comparado con diciembre del año pasado. Juan Carlos Pelayo, director general adjunto de Allianz Fódika, consideró que el sector de sociedades de inversión inició el año con contradicciones, porque mientras los inversionistas comenzaban a incrementar sus posiciones, nuevamente la incertidumbre de la recuperación económica se hizo presente en los mercados financieros, en especial los accionarios. Según explicó el subdirector de Inversiones de Global Asset Management de HSBC México, Érick Vega, en un informe de Fund Pro previo a la publicación oficial de las cifras de los fondos, el mercado local se vio afectado por eventos que contribuyeron de diferente forma al desempeño de los activos, tanto de deuda como de renta variable. Detalló que el mercado de renta variable mexicano y del resto del mundo sufrieron una corrección muy importante, producto de las medidas de China para restringir el crédito, así como por la reforma del sistema financiero anunciada por el presidente de Estados Unidos. Vega precisó que la crisis financiera aún muestra secuelas graves en el perfil macroeconómico de muchas economías emergentes, que ponen en peligro la estabilidad del sistema financiero mundial, tal es el caso de Grecia y Portugal. Pese a recesión Tras un crecimiento anual de los activos administrados de 28.27 por ciento el año pasado, aun considerándolo como un periodo de recesión económica y elevada volatilidad en los mercados, 2010 será más optimista para la industria, dijo Pelayo a EL FINANCIERO. "Para este año, estimamos que el sector de fondos de inversión registre un crecimiento de 20 a 30 por ciento, que es muy significativo. Estamos a un paso de alcanzar un billón de pesos en activos y dos millones de clientes", dijo el directivo. Si bien, reconoció Juan Carlos Pelayo, a México le faltan reformas estructurales, se aproximan salidas de estímulos económicos de las economías industrializadas y hay precaución por los elevados déficit, el país registrará crecimiento económico y eso abre una ventana de oportunidad. Añadió que habrá que trabajar en mantener la confianza del inversionista, pues los mercados todavía no están exentos de elevadas volatilidades, toda vez que la regulación de las sociedades de inversión es muy fuerte para evitar contratiempos indeseables.